

NOTICE OF ADDRESS OR NOTICE OF CHANGE OF ADDRESS

BUSINESS CORPORATIONS ACT (SECTION 22) FORM 1-02

AVIS D'ADRESSE OU DE CHANGEMENT D'ADRESSE

LOI SUR LES SOCIÉTÉS PAR ACTIONS (ARTICLE 22) FORMULAIRE 1-02

1. NAME OF CORPORATION / DÉNOMINATION SOCIALE :		
2. ADDRESS OF REGISTERED OFFICE (YUKON TERRITORY PHYSICAL ADDRESS): <i>ADRESSE DU BUREAU ENREGISTRÉ (ADRESSE GÉOGRAPHIQUE AU YUKON) :</i>		
3. RECORDS ADDRESS (YUKON TERRITORY PHYSICAL ADDRESS): <i>LIEU OÙ SONT GARDÉS LES REGISTRES (ADRESSE GÉOGRAPHIQUE AU YUKON) :</i>		
4. POST OFFICE BOX (YUKON TERRITORY ADDRESS FOR SERVICE BY MAIL): <i>CASE POSTALE (ADRESSE POSTALE AU YUKON AUX FINS DE SIGNIFICATION) :</i>		
5. EFFECTIVE DATE OF ABOVE MENTIONED CHANGES: <i>DATE D'ENTRÉE EN VIGUEUR DES MODIFICATIONS MENTIONNÉES CI-DESSUS :</i>		
6. DATE / DATE	SIGNATURE / SIGNATURE	TITLE / TITRE

Personal information contained on this form is collected under the *Business Corporations Act* and will be used to compile a public registry. For further information, contact the Manager, Corporate Affairs at (867) 667-5225, toll free within Yukon 1-800-661-0408.

Les renseignements personnels contenus dans ce document sont recueillis en vertu de la Loi sur les sociétés par actions et seront utilisés afin d'établir un registre public. Pour plus de renseignements, veuillez communiquer avec le directeur, Entreprises, associations et coopératives, au (867) 667-5225, ou sans frais au Yukon au 1-800-661-0408.

Notice of Address/Notice of Change of Address Yukon Corporations

BUSINESS CORPORATIONS ACT

Avis d'adresse ou de changement d'adresse Sociétés du Yukon

LOI SUR LES SOCIÉTÉS PAR ACTIONS

Instructions:

Please submit this information for filing with the Registrar of Corporations to:

Corporate Affairs, C-6
Department of Community Services
Box 2703
Whitehorse, Yukon Y1A 2C6

Yukon Corporations can not have an address outside of the Yukon.

- 1. Name of Corporation:** Indicate the full legal name of the corporation.
- 2. Address of Registered Office:** The registered office of the corporation must be:
 - a) A physical Yukon address, and
 - b) Accessible to the public during normal business hours, and
 - c) Readily identifiable from the address or other description given.
- 3. Records Address:** If the records address is different than the registered office, it should be noted here. All of the conditions noted in item 2 apply.
- 4. Post Office Box:** The corporation may use a Yukon post office box for service by mail.
- 5. Effective date of the above mentioned changes:** A notice of address must be filed within 15 days of the change.
- 6. Signature:** This document must be signed by a director, officer, or authorized agent of the corporation.

A **\$15.00** fee is required for a notice of address, unless it forms part of another filing.

Instructions :

Veillez faire parvenir les renseignements demandés à l'adresse suivante pour dépôt auprès du registraire des sociétés :

*Entreprises, associations et coopératives, C-6
Ministère des Services aux collectivités
C.P. 2703
Whitehorse (Yukon) Y1A 2C6*

Les sociétés du Yukon ne peuvent avoir d'adresse à l'extérieur du Yukon.

- 1. Dénomination sociale :** *Inscrivez la dénomination sociale au long.*
- 2. Adresse du bureau enregistré :** *Le bureau enregistré de la société doit :*
 - a) avoir une adresse géographique au Yukon;*
 - b) être accessible aux membres du public durant les heures normales de bureau;*
 - c) être facilement identifiable au moyen de l'adresse ou de tout autre élément descriptif fourni.*
- 3. Lieu où sont gardés les registres :** *Si les registres sont conservés ailleurs qu'au bureau enregistré, il faut l'indiquer ici. Toutes les conditions énoncées au point 2 ci-dessus s'appliquent.*
- 4. Adresse postale :** *La société peut aussi avoir une case postale au Yukon aux fins de signification par la poste.*
- 5. Date d'entrée en vigueur des modifications mentionnées ci-dessus :** *Un avis de changement d'adresse doit être déposé dans les 15 jours qui suivent un changement d'adresse.*
- 6. Signature :** *L'avis doit être signé par un administrateur/ une administratrice, un dirigeant/une dirigeante ou un agent/une agente autorisé(e).*

Des droits de 15 \$ s'appliquent, à moins que l'avis fasse partie d'un ensemble de documents déposés auprès du registraire.